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質問の件名及び質問の要旨（質問時間） 答弁を求める者 

１ 次期、整備予定の都市計画道路について （40分） 

 

 言うまでもなく、都市計画道路は、都市の骨格を形成し、安心で

安全な住民生活と機能的な都市活動を確保する、都市交通における

最も基幹的な都市施設として、都市計画法に基づき都市計画決定さ

れた道路です。 

 さて、本市では、主要な都市計画道路路線のうち、複数路線で、

その後の整備計画もなく、進捗率が低いまま数十年が経過し、その

後も計画的な整備をしておりませんでしたが、ここに来て、ようや

く先般の政策説明会で次期整備方針の発表がありました。 

 いよいよ時期も示したうえでの整備計画かと思いきや、次期計画

の順位を示したものでありました。 

 行政面で急を要する事業が常に先行し、元々の計画である事業が

予算的な状況との理由のもとで、後手になっております。 

 市ではこれらの反省を踏まえ、総合的な判断のもとの発表と聞い

ておりますが、状況は常に変化します。計画、即実行に結び付けな

ければ、再び計画のみで、不実行となりかねません。早期実行を望

み、以下質問を致します。 

 

 

（1） 本市の道路ネットワークの考え方は。 

 

（2） 決定に至った理由は。 

 

（3） 最も重要な決定要因は。 

 

（4） 今後の整備計画は。 

 

（5） 共栄鶴ヶ丘線、日高川越鶴ヶ島線及び鶴ヶ島日高線以外の

他の路線の整備計画について 

市 長 

 

 


